

Usage raisonné, attachement, addiction : quel rapport avons-nous avec les objets connectés ?

Conférence

Salle polyvalente, 54630 Flavigny-sur-Moselle

GPS: Salle polyvalente, 54630 Flavigny-sur-Moselle

Le 15 mars 2024 | 18h30

Si les objets connectés inventés par l'Homme sont des outils qui permettent d'accéder à toutes les ressources qu'offre internet, l'usage que nous en faisons doit nous interroger sur les rapports que les êtres humains ont avec le monde virtuel. Si l'utilisation des écrans et d'internet à des fins éducatives est évidente, l'usage quasi addictif de cette ressource en tout lieu et à tout moment pose question. Les récentes interventions de l'Etat ont montré à quel point ce questionnement devient important (allant même jusqu'à la possibilité de limiter leur usage). Le faut-il pour autant ? D'autres alternatives sont-elles possibles ? L'usage des écrans modifie-t-il nos comportements ? Sommes-nous devenus dépendant ? Quels sont les enjeux de ces transformations de nos manières de faire pour notre santé et notre de vie dans le futur ? Autant de questionnements qui seront abordés au regard des connaissances apportées par les neurosciences en matière d'apprentissage, d'émotions, de prise de décision et de régulation de l'expression de nos comportements.

Orateur(s) Admission

Henri Schroeder, professeur à l'Université de Lorraine (laboratoire NGERE) **Gratuit**